

**ACTA DE AUDIENCIA PUBLICA**

En la ciudad de Tayabamba, siendo las diez y treinta minutos del día Veintiocho de mayo del año dos mil veintitres, reunidos en la plaza de armas las Autoridades, pueblo en General, Alcalde Provincial de Patate, Regedores y funcionarios de la Municipalidad Provincial de Patate, con la finalidad de llevar a cabo la Audiencia Pública para la rendición de Cuentas de los primeros cien días de gestión, avances y logros alcanzados 2023. Para lo cual se da inicio con el Himno Nacional, luego Himno a la provincia de Patate, lectura de la Resolución de Alcaldía sobre las normas y reglas del cabildo a cargo del Asesor Jurídico, luego de ello palabras de bienvenida a cargo de la Regedora Cecilia Yolytzy López Domínguez. Regedora Provincial luego el informe situacional a cargo del Alcalde Provincial de Patate ingeniero Aldo Carlos Marín quien saluda a los presentes, la ley nos obliga a rendir cuentas al pueblo, la primera rendición nos toca hacerlo el día de hoy, informarles la situación real de la Municipalidad no hemos tenido la gestión que hubiésemos tenido estos últimos cuatro años, hemos empezado enviando un documento a Contraloría para que realice auditoría a los dos últimos gestiones, en cuanto al personal hemos sido respetuosos a ningunos se les ha hecho a un lado.

En el tema Presupuestal financiero y contable. la gestión anterior no dejó aprobado el PIA 2023



El mismo que lo aprobamos en el primer acuerdo en enero 2023, nos dejaron con una deuda de veinte millones, en las obras por impuesto nos dejaron con una deuda de más de diecinueve millones de soles, la anterior gestión no pago AFPs, tampoco pagaron Essalud, por ello me apersoné a la ciudad de Trujillo, para que puedan fraccionarlo y poder cumplir, tampoco pagaron a la SUNAT, ni al MTC, por demandas laborales deben más de medio millón de soles, así como también la gestión anterior no hizo un cierre contable de octubre y noviembre, a pesar que pagaron consultorías no encontramos ningún instrumento de gestión, es decir estaban trabajando con instrumentos de gestión del 2011-2013, lo cual lo estamos elaborando con nuestros funcionarios el alcalde y funcionarios técnicos que programar el presupuesto para este año, todo el presupuesto de los 4 años solo para ejecutar los proyectos actuando en egresivo. asaco no existe más anexos para poder atenderlos en Huancamarca dejaron aprobado ocho millones cuando el monto del costo del expediente es de trece millones, en Cuoros presupuestaron siete millones cuando ni expediente existía, la gestión anterior no cumplió con el cien por ciento de los metas este año hubiesemos recibido un millón cuatrocientos mil, sin embargo solo recibimos novecientos mil soles. en nuestra gestión cumpliremos con todos los metas al cien por ciento

3

Tampoco encontramos un sistema de control in-  
terno, a pesar que pagaron dieciséis mil soles  
no se encontró información financiera en forma  
física, no encontramos el libro contable de los  
meses de octubre, noviembre y diciembre  
lo cual lo estamos haciendo con nuestros  
funcionarios.

Con los que respecta a viáticos, caja chica, en  
cargos internos no rindieron la suma de  
ciento cincuenta y ocho mil seiscientos setenta  
y tres soles.

En el mes de diciembre se gastaron 1334 galo-  
nes de combustible en cuatro días, como gasta-  
ron tanto combustible si la maquinaria estaba  
operativa. El Sr. Cotrina usó 50 galones de  
combustible el día 28 de diciembre, como en  
un solo día gasto tanto combustible, el ex Alcalde  
gasto en tres días gasto 110 galones. El señor  
Huber Rubén Sánchez Aburto el día 27/12 gasto  
60 galones + 120 galones, quisieramos que nos  
explique el funcionario en que gasto tanto com-  
bustible en un día.

Encontramos pagos de valorizaciones y/o servicios  
con todas las conformidades hechas sin embargo  
no lo pasaban, porque los empresarios no pagaban  
un monto adicional a los funcionarios, sin em-  
bargo nosotros hemos tramitado y se ha  
pagado, algunas han sido observadas han  
levantado sus observaciones y se los ha pagado  
En la transferencia no nos hicieron entrega  
lo cual lo constato la Jefe de Paz.

encontramos dos cortos fianzas de Huancas Pata y Allevca, a punto de vencerse, al vencer se es un perjuicio para la entidad, nuestros funcionarios al ver eso comunicaron a las empresariás para que renoven sus cortos fianzas. En nuestro primer año de gestión vamos a tener un sistema informático, así como el sistema de recaudación de Administración Tributaria, encontramos once puntos críticos es dos meses más estaremos interviniendo en ello, encontramos un relleno sanitario colapsado, nos hemos comprometido a circular para que puedan tener sus sembrías a salvo.

Así mismo pagaron 20,000.00 soles a una consultora para identificar los lugares vitados, nuestra gestión como un sodómetro con eso identificamos la contaminación sonora, lo cual con la ODEC. servirá para cerrar los bares.

También encontramos varios chancheros, nuestra gestión está logrando que 4 cierren ya que contaminan el ambiente.

Encontramos un Comentario de seguridad, se dispuso se realice el mantenimiento pertinente, se ha dispuesto que se haga limpieza en un 100 por ciento.

En lo que respecta al agua hemos enviado a los funcionarios que vayan cosa por cosa, el 33% viene en mal estado sus cañerías e inodoros, por ello la falta de agua en la

demás población.

hemos tomado la decisión de cerrar los lavaderos de carros, dado a la falta del líquido elemento para la población.

Para ello vamos a canalizar el agua desde Collona hasta Toyabamba. Estamos cotizando la tubería con Eurotubo, el compromiso es entregarlos y polgados más de agua este año. Este trabajo lo vamos hacer como mantenimiento no como proyecto porque afectaría a la gestión grande que estamos haciendo.

Hemos tenido problemas en el tema de al cantarrillado conducción que llega a los pozos de oxidación, los dueños de terrenos me dijeron para pagarlo por derecho que pasa por sus terrenos los aguas residuales, haciéndole firmar un acta para que ya no cobren a las siguientes gestiones, pero se negaron.

El padrón nominal no estaba actualizado, los niños y ancianos no podían ser acreedores a recibir los programas sociales del estado, lo cual se está trabajando para que puedan ser incluidos en los programas sociales.

minera poderosa en convenio con Asociación Pataz, para el pago de un operador de la planta de oxígeno. encontramos que no habían pagado a dicho operador, nosotros lo hemos pagado.

hemos iniciado una campaña para los discapacitados, logrando beneficiar a 106 personas. Para que sean beneficiarias del Programa Centigo

no encontramos una Sala lúdica para los niños  
 q asisten con sus padres a DEMUNA, como  
 minado ponte en modo niñez.

el comercio hemos encontrado totalmente  
 desordenado, estamos haciendo todo el  
 esfuerzo para ordenarlo.

los buses tienen que respetar lo estipulado  
 en las ordenanzas respetar el horario.

~~este~~ año vamos a implementar PROCOMPITE  
 que estará a cargo de la CODEL.

si funciona el tractor agrícola en la comuni-  
 dad campesina la victoria en tres meses  
 hore entrega del tractor agrícola para  
 uso de los agricultores.

se ha solicitado un convenio a SENASA.

al inicio no estaba de acuerdo que haya inspectores  
 pero viendo el tremendo desorden que ocasionan  
 los dueños de los vehículos, por ello trajimos  
 una persona conocedora, y se contrato inspec-  
 tores, pero poder ordenar la ciudad.

esperamos el respaldo de la población.

en el tema de obras encontramos la Carretera  
 Huanchil Cuyosuna - Huancapata estaba al  
 100% solo para firma, investigamos encontrando  
 q había indicaciones de contratación para q  
 se aplique penalidades a la empresa, por  
 incumplimiento de algunas actividades, por  
 ello se penalizo tanto a la empresa como  
 a la supervisión.

La Calle Cahuide lo encontramos culminada  
 para conformar el comité de recepción de obras

203

se pudo hacer un deducido de cinco mil  
soles a favor de la MPP.

en la I.E Santa Rosa también se ha aplicado  
penalizaciones, en el desague Anexo de Píen  
ellos recibieron la obra, sin embargo al ini-  
cio nuestra gestión vinieron la población  
a decir q su obra no funciona, hemos comu-  
nicado al OSCE.

En la obra Alto de Ananca, aun no se da inicio  
por que aduccion falta de presupuesto, porque pos-  
tulan a una obra grande si no cuentan con  
presupuesto. mañana lunes se cumple el  
plazo para que inicien la obra, de lo contrario  
rescindimos el contrato y lo volvemos a licit-  
ar con un expediente bien hecho.

En la obra de Huayacito se ha hecho una corte  
al contratista para que levante las observaciones  
el campo deportivo de Uchupampa esta a un  
61% de avance sin embargo los autoridades  
han venido a expresar su descontento.

Campo deportivo del Anexo de Collay debió  
entregarse el año pasado, con fecha 8  
de mayo se presento la denuncia penal  
contra quienes resulten responsables, y en  
caso de corrupción que encuentre se los denunciara  
encontramos el centro empresarial con un  
76% de avance, la gestión anterior ya había  
dado el 15% de adicional, nosotros no vamos  
a dar adicionales, quedan adicional para const.  
de muro no se los ha dado, ellos lo estan  
haciendo el muro de contención con su

plata. En cuanto a los obras de empalme están a un 54% de avance. sin embargo la tubería <sup>principal</sup> madre es de 6" y los ramales son de 8". lo cual esta totalmente incoherente. la Gestión anterior gasto dinero en elaboración de expedientes y perfiles lo cual no sirve para nada.

han pagado treinta mil solos por un perfil de la I.E de Gochapita que no sirve no cumple con los requisitos de PRONIED, para solicitar financiamiento.

La I.E Anexo Queros, los autondados evitorau q se pague s/. 160,000.00, porque su expediente esta mal hecho no cumple con los requisitos mínimos; cuando se termine con la investigación, se iniciara los denuncias pertinentes.

en la obra de Soyopampa. por la elaboración de expediente técnico han pagado s/. 125. mil solos.

La I.E Huámarca y Huayo lo hemos presentado al PRONIED, me llamaron el exp- tec. de Huámarca está con muchas observaciones, la I.E. de Huayo se duplica ellos crearon un código, le llame al Alcalde de Huayo para que de de bajar su código. si no lo hace PRONIED lo declarara inadmisibile.

en el tema de puentes no hicieron nada, por ello les di la tarea que ejecutan provis esta trabajando en ello 31 ya lo declararon admisibles. al proveedor de internet se le esta pagando s/. 3,000 solos la gestión anterior pagaba s/. 7,000.00. un estudio técnico para San Miguel Sancañamán pagaron s/. 30,000.00.

por el Perdigal de ucrumarca estaban pagando S/. 37,000.00. lo cual no sirve.

pasaje la victoria una calle no muy grande solo lo hicieron el estudio tecnico lo hicieron solo hasta la mitad por un monto de S/. 80,000.00 contratamos a un especialista para la otra mitad restante, pero me di con la sorpresa que no sirve para nada el exp. pagado, ahora lo tenemos de nuevo.

tenemos denuncias que estan a nivel de controloria y fiscalia anticorrupcion un total de 30. hemos conseguido que el G.R no entregue un pool de maquinaria, hemos conseguido que el G.R. destine 6 millones de soles para el hospital, se ha firmado con sierra azul, para la const. de coches.

hemos presentado los SI Puentes a gestion se ha conseguido firmar el convenio para poder intervenir la via nacional con el pool de maquinaria, nos han dado 2 meses para intervenir rayabomba alto chachos y luego dos meses para intervenir alto marsa.

el toma del hospital solo tubo un documento en SUNARP, recién estamos terminando de hacer los planos, luego se lo solicitara al Gobierno Regional que miere con el expediente tecnico a finales del 2023 se estara solicitando financiamiento para la constacion del hospital.

el pool de maquinaria lo hemos encontrado desneado, no se les ha hecho mantenimiento



ni revisión Técnica ni SOAT.

Ahora estamos expedientes de los obras que se va a ejecutar en tambillos vamos hacer su I.E en Chilcabamba un multi funcional deportivo, en la unión un multi funcional deportivo, Santa Rosa de Chucho y PIRAN sus badenes.

a Mulatambo tenía la intención de atenderlo con su I.E sin embargo no he podido porque hay un documento que indica q pertenece a Mula Tambo a la Región San Martín

hemos comprado una camioneta, un volquete marca Volvo, también se adquirirá una retro excavadora en proyectos que hemos destinado a gestión tenemos 13 proyectos, los cuales deben pasar todos los filtros tal es el caso de la I.E. Santo Tomibio I.E Huanchaca, I.E Huancos I.E Bochapiña, en junio nos debe entregar los consultores para presentarlo ante PRONIED tenemos 43 ampliaciones de electricidad para gestionarlo, pistas y veredas también se gestionará.

Agua y Desague colly, tambillos, marca, lo cual se pagará a los consultores cuando pase todos los filtros.

estoy a punto de lograr que PRONIED renuncie a una obra <sup>de salud</sup> grande de más de 40 millones tenemos un proyecto de seguridad ciudadana q costará cerca de 9 millones para nuestra ciudad de Tayabamba.

Rubén Sánchez Aburto, el combustible se ha dado apoyo a los comunidarios.

Feliciano Justino Velósquez, Tayabamba merece ordenamiento, los ríos de Winchispuquio, Chaguallito

Tome acciones con los que botan del monte de tierra. en el tema de tránsito jefes tarde pero hay instituciones públicas que usan como cochera con sus motos,

Alcalde, el cambio es un proceso poco a poco vamos a ordenar nuestra ciudad vamos hacer un espacio en el Centro de acopio ubicado en César Vallejo, para que ahí vayan los vehículos por el momento.

En cuanto al tema de los ríos ya se ha hecho todos los estudios, sacaremos una ordenanza para que ya no boten tierra en los ríos habrá un espacio adecuado para que boten sus desmontes.

Ambrosio López Medina

le escuche al Alcalde mencionar que han puesto tubería en la matriz de 6" cuando en los ramales han puesto de 8". lo mismo sucede porque colocar doble vía a calles que no dan ni para una.

Sobre las licencias de construcción que medidas se está tomando.

Y sobre agua y desagüe de los Anexos en Chaguicocha ya colapso, sugiero que al momento de la elaboración de exp. Tec. tener en

cuenta la opinión de los pobladores de

los Anexos.

Alcalde, sobre la señalización de Tayabamba, los cables q se ha considerado doble vía es porque es lo suficiente ancha.

En cuanto a construcciones en sesión he visto de demoler las construcciones que ocupan la vía pública, por ello acordamos demoler las construcciones q han ocupado más las vías públicas, pero lo que se tendrá en cuenta es no dejar construir las desde el periodo de mi gestión en <sup>parte</sup> vías públicas.

Jose Romero Ponte, como es regidor de la gestión pasada. hubo cosas rescatables, como es el mejoramiento de vías de comunicación se hizo mantenimiento de 24 caminos vecinales, lo que si pido que no se repita es que la elaboración de expedientes lo haga un profesional y no un practicante y ese exp. se cumpla en el momento de su ejecución en mi calidad de Director de la D. E. Santo Tomé. tengo mucha fe que se cristalizará a ejecución.

Alcalde provincial de Pataz, en el 2017 el gobierno central pidió a los Alcaldes que hagan llegar que obras <sup>necesitan ser</sup> ejecutadas para que mtor vengan, de los cuales el Dr. Bogarín presentó 18, de lo cual salió 17.

De los caminos el estado des dió a las municipalidades S/. 35.000.00.

Agradezco su participación de los pobladores, y para cualquier duda o consulta los esperamos

en la Municipalidad Provincial de Patate.

~~Gloria Franco~~

~~Victoria~~  
194100097

Gloria Franco Castillo

DNI 08719797

Harli Bet

19401953

~~Franco~~

Lola Franco Honoris

DNI 18065586

Vul Bet

46663348

~~Gloria Franco~~

DNI 19404582

~~Vul~~

~~Vul~~

DNI: 73539698

43170019

~~Guillermo~~

Leila Rosas @  
DNI 17875738

~~Vul~~

~~Dignel~~

19400296

~~Vul~~

19400143

~~Vul~~

71233159

Mary Jara Laguna

Esperanza Genoveva Boa

~~Vul~~ 194004746

~~Vul~~

41163433

~~Vul~~ 19400049

~~Alberto~~

ALBERTO VIERA D

DNI 19404551

~~Vul~~

19427577

~~Dora~~ 194100919

J. Lorencio Dominguez L.

~~Vul~~ 45108106

Jose Romeros Parite

DNI 19424538

Victoria Lopez Ramos

~~Vul~~

~~Vul~~

William Conzerto M

Raymunda Valverde Vera

~~Vul~~ 19426831

19417931

~~Clara~~  
Clara Sauro Sauro Sanyuini  
44466166

~~Jose~~  
Jose Sanchez Lecca  
1940122

da  
~~Daniela~~ Daniela Sepulveda Torres  
41351432

Feliciana Sepulveda  
da

~~Wilson~~  
Wilson Rosales  
40669481

Feliciana Lopez Dominguez  
40259630

~~Jely A~~ 19 40 44 16

~~901 AA~~ 19402113

Milton para Arceaga  
62302794  
~~901 AA~~

Clara iparraguirre Conzatti  
71199375

~~Erasmus~~  
Erasmus Zayas Lopez  
19401997

Juan Viera B  
~~901 B~~ 19429133

~~Delmer~~  
Delmer Sanchez Aberto  
19401965

~~Clara~~  
Clara 19401799

~~Ebra~~  
Ebra Jara Lopez  
80523471

~~901 B~~  
19428449

Deysi Dominguez Roldán ~~Diciembre~~  
42381313

Jose Jose Toledo Laguarda 48301330 DeuB. 21.

~~Jose~~  
Juana Harro Lopez  
71199005

~~Jose~~  
Leyda Martinez Castillo  
71232598

~~Jose~~  
Juan Martinez Valverde  
40933512

~~Jose~~  
Antonio Correa Lujano  
71230037

Beatriz Sanjuan Pineda  
76453235

Alondra Lopez Roldán  
11428047  
71230037

~~Jose~~  
71171556

Lily Scullas Saldano  
45827713

~~Jose~~

~~Jose~~  
~~Jose~~

~~Jose~~  
Juan Flores

~~Jose~~  
Lucia Lucaya Homares  
48562765

~~Jose~~  
Alejandra Sierra Lecca B  
41107893

~~Jose~~  
Luis Valquez Ruiz  
DNI 1818149216



~~Imo~~

~~IAEZ MUÑOZ LOPEZ~~

Ariceida Heron Martinez

44176900

Zily Chihuahua Zegarra  
19429836

Lily

Jose Chomoy Borrero  
43758278

Doris Dominguez Roldan  
19427925

Jedemast  
JAMES ESCOBAR R  
18092262

Suben Sanchez P.  
3MS 40131425

Leidy Pothiza Galiza  
70607785

Nivardo Galindo Palacios  
72123887

Johanes Enriquez Lozano  
47595917

Elmira Jara Cenizario  
32971403

Daniela Zavista  
74539905

447155 04

Achi Chokusan Tellechiki Borrero  
76526314

Luis Carrera Ponte  
444041245

Laura G. Acosta Villanueva  
43185365

Roberto Miranda Sandoz  
60132829

Jorge Lopez Villanueva  
4191558

Alfonso Guillen John  
75676166